

Una de las apuestas de la política pública impulsada por el Alcalde de Quillota Óscar Calderón ha sido enfocarse en la capacidad para poder tomarse de la mano entre mundo público y privado, consiguiendo así cada uno de los objetivos propuestos para incentivar el buen vivir, como ha sido evidente con diferentes iniciativas desarrolladas a nivel local, como el cross country familiar para celebrar el aniversario 80 del Hogar de Cristo que se realizó en el Regimiento Granaderos con singular éxito, sumado al apoyo para los estudiantes del Colegio Salvatierra y San Ignacio La Salle, quienes asumieron desafío de organizar un Campeonato Interescolar de Fútbol enseñanza media.

Sin lugar a dudas entre los aspectos que más ha valorado la comunidad deportiva de la ciudad en la actual gestión ha sido el esfuerzo realizado por las autoridades locales para impulsar disciplinas más allá de las tradicionales, lo cual se ratificó el pasado domingo 29 de septiembre con una actividad familiar a cargo del Hogar de Cristo, que logró sumar la colaboración de importantes instituciones como el Ejército de Chile que facilitó instalaciones del Regimiento Granaderos, Club Atlético Rautén que aportó con su experiencia, además de la Municipalidad de Quillota, todos los cuales permitieron a asistentes disfrutar de una verdadera fiesta familiar en torno al atletismo.

Anuncio Patrocinado

En esta ocasión fueron más de 250 personas las que llegaron hasta el recinto militar en San Isidro para poder ser parte de este evento recreativo deportivo, donde los encargados del Hogar de Cristo a cargo de la carrera hicieron todo lo posible por brindar una linda experiencia, contando para ello con un circuito de 4 kilómetros para quienes tenían un objetivo netamente de diversión, mientras que aquellos más preparados se atrevieron al desafío de los 10 kilómetros, aunque más allá de buscar el triunfo, lo importante fue incentivar la camaradería entre todos, tras lo cual, se premió a los más veloces en cada una de las categorías, sumando además las distinciones especiales.

Asimismo, avanzando en la propuesta permanente de incentivar el desarrollo de los más jóvenes para que puedan potenciar sus habilidades, la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Quillota está apoyando el Campeonato de Fútbol Interescolar organizado por los Centros de Estudiantes del Colegio Salvatierra y San Ignacio La Salle, el que disputó una jornada en Estadio Municipal El Bajío, y las tres fechas finales en el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, dándoles la posibilidad de jugar en los principales recintos de la ciudad, sin dejar de lado que también se logra que los dirigentes y sus colaboradores se comprometan en lo operativo para que el evento sea un éxito.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Dirección de Deportes de Quillota continúa potenciando trabajo colaborativo con diferentes instituciones



Dirección de Deportes de Quillota continúa potenciando trabajo colaborativo con diferentes instituciones



y tú, ¿qué opinas?